

Samedi 26 juin 2021 [15 heures]

**Portez haut le flambeau de la délivrance, chassez au loin  
la manipulation de foule ! Je donne à Mes enfants la voie promise.  
Les eaux qui se sont fendues pour délivrer le peuple d'Israël,  
croyez-vous que cela ne puisse pas se reproduire ?  
C'est en brandissant le flambeau de la foi  
et de la persévérance que vous serez délivrés.**

[LE SEIGNEUR] Je vous ai demandé de vous amender. Je vous ai demandé de restaurer en vous la prière, mais vous ne priez pas, génération inconstante. Tant de fois Je vous ai demandé de vous agenouiller et de reconnaître vos fautes, mais vous continuez à M'ignorer. Vous reprenez vos agapes à peine le vent éloigné et vous ne voyez pas venir la tempête. Foudroyante sera celle de vos iniquités, plus foudroyante encore que celle qu'en ces jours vous vivez.

Vous ne voulez pas entendre, vous ne voulez pas écouter ! La matière appesantit votre âme et vous vous laissez submerger par les mensonges qui vous sont inculqués de tous côtés. Vous êtes devenus des fantômes !

Éveillez-vous, réveillez-vous ! Ne laissez pas la léthargie vous envahir. De marionnettes, devenez guerriers au service du Roi d'amour que Je suis. Portez haut le flambeau de la délivrance, chassez au loin la manipulation de foule ! Entrez dans le Sanctuaire et vous serez éclairés. Je donne à Mes enfants la voie promise. Les eaux qui se sont fendues pour délivrer le peuple d'Israël<sup>1</sup>, croyez-vous que cela ne puisse pas se reproduire ? C'est en brandissant le flambeau de la foi et de la persévérance que vous serez délivrés. N'écoutez pas les voix des menteurs, ils ne sont que fossoyeurs !

Entrez dans la demeure et venez converser avec Moi dans le secret de votre cœur. Croyez-vous que Je ne vous entends pas ? Croyez-vous, pensez-vous que Mon oreille soit sourde à vos appels ? Revenez à Moi de tout votre cœur, chérissez Mon Nom, tournez-vous vers la Trinité trois fois Sainte, venez adorer le Cœur de Ma Mère et vous vivrez dans la paix aux heures d'épouvante.

Génération, relève-toi ! Ne deviens pas maudite par ton apostasie grandissante, foudroyante. Lève le voile de ta paupière, ouvre tes oreilles aux appels de ton Seigneur qui t'invite à revenir à Moi. Abaisse-toi devant Ma Sainteté et fais fi des faiseurs d'orage. N'écoute pas les discours des impies, n'entre pas dans les mensonges. Viens voyager en Mon Cœur et tu trouveras la paix. Nation après nation, Je vous reconstruirai, mais édifiez en vous le temple de l'humilité.

Les vauriens, ceux qui ont fomenté le désastre, seront poursuivis. J'ai créé un monde et des mondes, c'est Moi qui ai établi des nations et des peuples. J'ai établi toutes choses. Ne voyez-vous pas l'appel du Fourbe ? Revenez à Moi ! Enfants, la Lumière est proche, la Lumière est, il ne tient qu'à vous de la demander. Soyez prêts, soyez toujours prêts, le Ciel à votre secours descend !

---

1) Cf. [Ex 14, 15-31]

Lorsque l'enfant est en prière, le Ciel en lui descend et le couvre de son manteau. Le cœur, enfants, est enfant de lumière lorsqu'il regarde vers le Haut.

Veillez et priez, priez et voyez ! Le Ciel toujours descend vers celui qui appelle et implore.

Veille et ton âme toujours sera en éveil. Ne laisse pas les fossoyeurs s'emparer de la citadelle ! C'est à toi qu'est demandé la veille, la veille à toi, homme de toute nation, de toute race et de toute langue.

Veille, Moi Je suis l'Éveilleur !